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Ⅰ．2016年度 洲本地区総会

布済の議案書をご参照ください。

(１) 物故会員 ： 故 川上 隆司氏への黙祷

れました。

(２) 吉井前会長挨拶

は、二次電池事業の将来展望のお話を頂きますので聴講ください。

(3) 三洋電機(株)人事総務センター総務部 石橋部長よりの祝辞 (吉井前会長代読)

い励ましをよろしくお願い致します。

(４) 新会員の紹介 [16年度入会３名]

会に当りの挨拶を頂きました。＿

４月１５日の地区総会に於いて“会長”を仰
せつかりました。諸先輩達が、築いて来られ
た“洋友会”は、発足２８年目を迎えます。
伝統ある活動を停滞させぬよう力不足の私で
すが、全力で取組みますので、会員の皆様の
ご支援ご協力を切にお願い申し上げます。＿
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小 西 直 實

日頃は、洋友会の活動にご支援ご協力を賜り
会員の皆様には感謝と御礼を申し上げます。

との交流を深めていただきますようよろしくお願い致します。＿

４月15日(金)午後3時３0分より、津名ハイツの２Ｆ会議室にて、会員50名と来賓(会社代
表)をお迎えして開催しました。ここでは、要旨のみご報告しますので、詳細は４月末に配

昨年５月19日に享年70歳で永眠されました、川上 隆司氏へ黙祷を捧げ哀悼の意を表し
ました。故人は、洲本工場創業の1964(S39)年入社(第一期生)され、国内外の事業拡大
の一役を2006年1月退職迄の42年間担い、同年10月に洋友会に入会して９年間在籍さ

今年度の洲本地区の基本方針を『参加して仲間と楽しむ洋友会』
として、① 交流会・親睦会，クラブ活動.等による『仲間づくり』
② プルタブを集めて車椅子を贈ろう！運動，洲本市図書館まつり
の支援，ペタンク教室への指導員派遣.等の『社会とのつながり
づくり』、③ 健康情報の提供.等による『健康づくり』を推進いた
します。会員の皆様には、各種行事に積極的にご参加戴き、仲間

4月1日付で、洋友会に入会の 木谷清さん，
森田誠二さん，西下恒司さんの内、総会に
出席の 木谷さん，森田さんより洋友会へ入

本総会を開催できることに対し、会員，役員の皆さまのご協力に感謝申し上げます。会長
になりあっという間の2年間でした。1年目は、洋友会の基本目標である会員・家族，社
会，パナソニック社に対する存在感を示す事を目指し、２年目はつながり，仲間を作ろう
を目標に活動して参りました。結果は、① 車椅子を送ろう ② 洲本市図書館まつり支援
③ 子どもペタンク教室の開催での趣味を通じて社会とのつながり、仲間づくりの実現等
まずまずの結果を出せたと思っています。尚、パナソニック ＡＩＳ社の田村副社長から

毎回お送り頂いている機関紙“洋友”で、諸先輩方が多方面でご活躍記事を拝見させて頂

三洋のＤＮＡ・強みを引継いで頑張っています。現役社員にお会いした折には、是非暖か
パナソニックグループの一員としての役割・指示を果たすべく、諸先輩方々が培ってきた
き、そのバイタリティーに感服しております。さて三洋電機の規模も小さくなりましたが

手造りだんじり & こいのぼり 

   [ 木下 達朗 氏 ] 

 [ 第15代 小西 会長 ] 

[ 木谷さん ] [ 西下さん ] [ 森田さん ] 
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(５) 長寿のお祝い (記事は次ページに掲載]

お祝い金を贈呈致しました。喜寿おめでとうございます！

(６) 役員退任の慰労

(７) 15年度事業報告 ＆ 16年度事業計画
①
②

今後のご活躍を、大いに期待しております！

Ⅱ．洲本地区総会後の懇親会 

“広瀬収さん”の一本〆で閉会しました。

Ⅲ．金婚式おめでとうございます！！
5月13日に原下 正信さんが金婚をめでたく迎え、小西会長よりお祝い金を贈呈致しました。
【原下さんよりのお礼状です】

の自分があると本当に感謝感謝の気持ちでいっぱいです。

ますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。＿

16年度にめでたく喜寿を迎えられます“佐々木新長さん(16/10)

より、就任のご挨拶と力強い抱負を頂きました。

総会終了後、会場を移して45名の参加で懇親会を開催しました。今年度に喜寿を迎えられ
ます“佐々木新長さん”の乾杯の挨拶で始まり、美味しい海鮮料理と飲み放題のビール，
日本酒，焼酎等を飲み交わし、昔話や近況に花を咲かせ大いに盛り上がりました。途中来
賓の“大東 総務課長，西島 書記長”よりご挨拶を頂き、最後は同じく喜寿を迎えられます

金婚のお祝いを頂きありがとうございました。山あり谷

廣瀬収さん(17/03)，小西正一さん(別途、お届けしました)に、

この度、役員を退任されます 川野 義憲さんへの慰労を行いまし
た。同氏は、洲本地区第８代会長(02～03年度)と、役員16年間
(00～15年度)務め洋友会の構築に長期間寄与され感謝致します。

５議案 ： 全てに付き満場一致で承認されました。
新役員 ： 小西直實さん(会長)，川端通さん(副会長)

ありの50年でしたが、振り返ってつくづく思うのは、
やはり家内のお蔭じゃないかと思っています。大きな病
気もせず本当に幸せでした。多くの方々(洋友会会員，
会社関係・地域の方，家族,親戚縁者.等)に支えられ現在

これからも健康で、愉快に過して行きたいと思ってい

[ 小西 会長 ] [ 川端 副会長 ] 

[ 川野さん ] 

[ 原下さん と 小西 会長 ] 
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Ⅳ．喜寿おめでとうございます！！ （26～28人目）

廣瀬 収さん(17/3/7)”に、吉井 前会長からお祝い金を贈呈しました。
 【佐々木さんよりのお礼状です】

 【廣瀬さんよりのお礼状です】

て行きたいと思っています。

 【小西さんよりのお礼状です】

進みたいと思います。

Ⅴ．クラブ活動だより！！
(１)ゴルフクラブ  【報告：古橋 利朗さん】

【村上修三さんの優勝コメント】

本年度めでたく喜寿を迎えられる“佐々木 新長さん(16/10/14)，小西 正一さん(17/2/21)

喜寿のお祝いを頂き有難うございました。営業一筋30年振りに本社勤務を得て「君子三
海を味わう」を経験する中、99年10月に満願成就を果しました。第二人生の地、淡路島
に定住し早や17年に至る迄、各地・各方面の友人，知人，先輩に恵まれ心温まる信頼で
きる方との出会いに感謝し、貴重な｢宝｣として永遠の友情の絆を尊び大切にしています。

喜寿のお祝い有難う御座いました。此れまで大きな病気
もなく健康で来られたのも 今は亡き両親と妻に感謝し
て居ります。今後もストレスを少なくして、次の目標の
『手助け無しに動き廻れる健康な米寿(88歳)』に向けて

第91回ゴルフコンペが、３月21日(金)に、淡路カントリークラブにおいて24名の参加
で開催しました。花冷えで肌寒く、更にグリーンコンディション(目土砂とコア抜穴5φ)

ごく平凡な日常の中で「真の自己や幸せ」を求め健康，  
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[
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]

長寿への希望を持ち「日々是れ好日」を生きがいとして
意義ある人生を楽しく送って行きたいと願っています。

喜寿祝い有難うございました。この年まで元気に過ごせ
た事に感謝しています。３人の子供も良き伴侶を得て幸
せに過ごしていて、５人の孫が老夫婦の元気の源です。
退職後始めたボランティア活動も、ボケ防止に役だって
います。これからは老々介護にも対処できるよう頑張っ

前々回の初優勝から早くも2勝目でビックリしております。3勝
目も出来るだけ早く達成できるよう精進したいと思っています。

も非常に厳しい状態の中ＷＰ方式で競った結果、優勝：村上 修三氏

(Ｇ85 Ｎ74.2)，準優勝：風呂徹氏(Ｇ91 Ｎ74.2)，第3位：原下正信氏

(Ｇ97 Ｎ74.2)，ＢＧ賞：野川 豊弘氏(G84)が栄冠に輝きました。

出だしからボギー，トリプルと叩き、今日はどうなるかと思いま
したが、何とか持ち応えることができたのは、同伴メンバーの皆
さんのお蔭だと感謝しております。ありがとうございました。又

[ 優勝 ： 村上 修三さん ] 

[ 吉井前会長 と 小西 正一さん ] 
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Ⅵ．リレー訪問記！ 【稲室光彦さんです！(在住 ： 淡路市中田)】
Q1．萩野由之さん(前号)との関係をお聞かせください！

*

Q2．仕事の中での思い出は？
*

*

*
草野球が楽しい想い出です。

Q3．退職後はどのように過ごされていますか？ 
*

*

*
の技術を磨いております。

Q4．今後のご予定は？
*

おります。

 村上 康夫さん (享年81歳 2011年2月1日付 洲本転入)が、5月13日AM1時48分に
 ご逝去されましたことをご報告致します。謹んで心からご冥福をお祈り申し上げます。

Ⅶ．活動計画  & 事務所開所日(当番表)  & 会員状況 [敬称略]

① ： 毎週木曜日 & 月末火曜日(同週に火・木がある月末の週) ＡＭ9時～11時
② ： 三洋電機クラブハウス内 (お気楽にお立ち寄りください！)
③ ： 洋友会規約，活動方針・計画，健康知識，クラブ活動.等 の44項目
④ ： 第１号(2000年5月30日発行)から、全てを地区ＨＰに掲載
⑤ ： http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp/　※ 洋友会情報.等を幅広く掲載！

入社当時、本社から洲本のカドニカ第一製造計画課に異動し
た時、萩野さんが上司でありました。また、約20年後に、事
業部から販売部に異動時も上司でした。ゴルフも最初に教え
て頂いた間柄で、公私共に多くのことに感謝しております。

まだ若く無我夢中で働き、苦しいとかやめたい等の気持ちは
全く考えず、むしろ大いにやりがいを感じていました。＿＿

リチウム電池事業部の東京販売時代に、仲間と共に熱中した

退職後も働こうと思っていましたが、父親の介護に時間を取
られ、その機会を逸してしまい現在に至っています。父親が

入社以来、異動が多く、多種多様の部署で働いたことです。
ちなみに、カドニカ第一製造計画課～第二製造計画課～経理
部～東京販売部～リチウム電池(事)洲本販売部～イオン電池
(事)～戦略室～三洋ＧＳの8部署での苦労も良い想い出です。

リチウム電池事業部と三洋ＧＳには、発足時共に異動となり
ました。事業立ち上げ時の苦労も、今から思えばその当時は

併せて、ペタンククラブでプレーの

特に考えていませんが、現在の生活
と健康を維持していければと思って

～次回は、坂本 正市さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下編集委員)～

弔 事

報 告

亡くなってからは、妻と旅行に行っ
たり、島外在住の子供達のところに
遊びに行ったりしています。＿＿＿
ウオーキングやストレッチ教室に妻
と一緒に参加し、健康の維持に努め
たり、家庭菜園を楽しんでいます。

月　度 6/2
役 員 会

6/28
三 役 会

活　動 (木) (火) (火) (木) (木) 本部報告
6/28

資料印刷
6/30

資料配布
6/30 月度決算

事務所 6/2 松 下 6/9 山 口 正 6/16 山 崎

当　番 (木) 高 橋 (木) 岡 山 (木) 皿 池 (木) 山 口 正

廣 瀬 6/23 原 下 6/28 小西・谷本 6/30
(火) 川端・青山 (木) 相 田

会員数 会 員 合計 洲 本 市 南あわじ市 淡 路 市 島 外

Ｈ Ｐ ア ド レ ス

3 名 1 名

事 務 所 開 所 日
事 務 所 場 所
Ｈ Ｐ 掲 載 概 要
地 区 だ よ り

本年度増減 本年度入会 本年度退会

(6/1付) 142 名 75 名 24 名 21 名 22 名  + 2 名

[ 数十年前 若いで～す！] 

[ 稲室 光彦さん ] 
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